



## Quentin et la Mélodie Magique

### Description

Il était une fois, dans un château majestueux, vivait le roi Quentin. Chaque jour, il jouait de la flûte pour remplir les salles de douceurs mélodieuses. Mais un jour, un monstre triste erra près du château, sa peine assombrissant le ciel.

La reine, sage et bienveillante, suggéra à Quentin de jouer une mélodie spéciale pour le monstre. Ensemble, ils s'assirent au sommet de la tour du château. Quentin souffla dans sa flûte, et la reine chanta avec douceur.

La musique résonna dans l'air, enveloppant le monstre de notes chatoyantes. En entendant cette harmonie, le monstre commença à se transformer. Ses yeux brillèrent de joie et il s'éleva lentement vers le ciel.

Alors, le monstre devint une étoile scintillante, illuminant le château à jamais. Le roi Quentin et la reine sourirent, car ils avaient appris que la persévérence et la musique peuvent transformer la tristesse en lumière.

**date créée**

24/01/2026

**Auteur**

sabeille